

Der Gemeindegemeinschaftsportbund Eitorf e. V. informiert:

Am 10. April 2025 war es endlich soweit – nach intensiver und langjähriger Mitarbeit des Eitorfer Gemeindegemeinschaftsportbundes als Mitglied in der Projektgruppe des Ratsausschusses AKSVE wurde das Kleinspielfeld an der Ewald-Müller-Sportanlage offiziell eröffnet. Das über 1.200m² große Areal bietet neben einer Kunstrasenfläche, die für viele Sportarten wie Fußball, Feldhockey etc. nutzbar ist, noch eine Kugelstoßanlage und wird somit die angespannte Eitorfer Sportstätten-situation, zumindest etwas, entschärfen. Im August 2024 wurde mit der Baumaßnahme begonnen. Schnell waren die neuen Konturen zu erkennen und es ging zügig voran. Witterungsbedingt kam es dann jedoch zu Verzögerungen, die sich über den Jahreswechsel hinauszogen. Anfang März 2025 wurde dann eine „Probenutzung“ für Jugendmannschaften ermöglicht und Ende März mit Einbringen des Korkmaterials das Kleinspielfeld dann fertiggestellt. Da jedoch das neue LED-Flutlicht noch nicht an die Energieversorgung angeschlossen werden konnte, ist eine Nutzung erst mit der kürzlichen Zeitumstellung auch in den Abendstunden möglich und steht nun Schulen, der Lebenshilfe und Eitorfer Vereinen zur Verfügung. Der Gemeindegemeinschaftsportbund wird aber auch bei diesem Thema nicht lockerlassen und sich darum kümmern, dass auch schon bald das neue LED-Licht das Spielfeld erhellen wird.



(Bild: S. Stommel privat)

Darüber hinaus erinnern wir an dieser Stelle an den Eitorfer Gemeindepporttag - am Samstag den 28. Juni 2025 von 10 bis 16Uhr findet zum vierten Mal der Gemeindepporttag für Jung und Alt rund um das Hermann-Weber-Bad / Gymnasialsportthalle statt. Viele Eitorfer Vereine präsentieren ihr Angebot – von Bogenschießen über Rettungsschwimmen bis hin zu zahlreichen Ballsportarten. Auch ein Fahrradparcours und eine Hüpfburg sind aufgebaut.

Alle Mitgliedsvereine, die Sportstättenbelegungspläne als auch weitere aktuelle Infos zum Sport in der Gemeinde sind unter www.gsb-eitorf.de zu finden.